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Excelentíssimo e Reverendíssimo  

Dom Pedro Luiz Stringhini  

DD. Bispo Diocesano e Presidente Nato do Conselho Deliberativo 

 

 

Senhores Membros 

 

Dando cumprimento ao que determina o Estatuto do Instituto Anna 

de Moura - Fundação, em seu artigo 10, itens I e II, a Diretoria Administrativa, 

composta dos membros ao final nomeados e aqui representada por seu Presidente, 

apresento o Relatório Anual das Atividades realizadas durante o exercício de 

2021, atividades essas levadas a efeito ao longo dos meses, conforme se verifica 

nas páginas seguintes, compostas de títulos, fotos e descritivos, abrangendo a área 

de ensino, cultura, festividades, homenagens, recreação, obras e serviços, bem 

como dos competentes Balanço Patrimonial, Demonstrativo do Resultado 

Financeiro do período e Parecer do Conselho Fiscal. 

Assim, reiterando o que temos feito em anos anteriores, queremos 

destacar e agradecer a atenção sempre demonstrada por nosso Bispo Diocesano, 

pelos Senhores Conselheiros e pelos Membros do Conselho Fiscal. Também não 

seria possível o perfeito desenvolvimento das atividades desta instituição não 

fosse o imprescindível e inestimável trabalho aqui prestado pelas dedicadas 

Religiosas da Congregação das Servas do Amor Misericordioso, capitaneadas 

pela valorosa Irmã Idilene. 

Assim, com muito respeito e admiração por todos que colaboram 

para com o Instituto Anna de Moura, submetemos à elevada apreciação dos 

membros do Conselho Deliberativo, os documentos anexos e ficamos no aguardo 

da acertada decisão. 

Março/2022 

 

Emílio Giner 

Presidente da Diretoria Administrativa 
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Item I - Funcionários 

CLT - 04 

Autônomo - 05  

 

 

Item II - Veículos 

Veículos - 02: 

01 Kombi/2009  

01 Fiorino/2021 

 

 

 

Item III - Convênios 

SENAI: Auxiliar Administrativo; Operador de Logística; Inspetor de 

Qualidade; Pacote Office. 
 
 

SENAI 
Manteve-se o convênio com o SENAI, em razão das medidas 

de prevenção da COVID-19, os cursos foram realizados somente 

no segundo semestre de 2021.
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BANDA DE METAIS 
 

Iniciamos as atividades da Banda de Metais, em março de 2.021, ainda em meio a 

pandemia de COVID-19, precisamos nos adaptar, ao longo do primeiro semestre, as aulas 

aconteceram de forma online. 

Durante as aulas remotas, foi possível notar que, mesmo em meio aos desafios, a 

prática e a percepção musical, também contribui para a concentração e com o objetivo de 

estimular o desenvolvimento das habilidades e potencialidades, os alunos foram 

desafiados a tocar algumas músicas com a Flauta, sendo elas: Dó-Ré-Mí, Brilha-Brilha 

Estrelinha e Greenleeves. 
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BANDA DE METAIS 
 

Em agosto/2021, seguindo os protocolos sanitários, retornamos as aulas presencias. 

Logo nas primeiras aulas foi possível notar um impacto positivo no desenvolvimento 

musical dos alunos. Durante os meses seguintes, com a evolução da turma, iniciou-se a 

preparação para a Apresentação durante a Formatura dos alunos do SENAI, que aconteceu 

na sede do Instituto Anna de Moura, em dezembro de 2.021. 
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SENAI 
 

 Em 2.021, tivemos a oportunidade de ampliar os cursos de iniciação e qualificação 

profissional em parceria com o SENAI.  

Quatro novos cursos iniciaram em agosto, cada um com carga horária de 160 horas, 

sendo 01 (uma) turma de Operador de Logística, 01 (uma) de Inspetor de Qualidade e 02 

(duas) de Auxiliar Administrativo, e em outubro iniciamos o curso de Pacote Office 

(Informática), com carga horária de 96 horas, sendo 02 (duas) turmas uma no período 

diurno e uma vespertino.  
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SENAI 
 

No dia 14 de dezembro de 2.021, realizamos a formatura de 76 (setenta e seis) alunos 

dos Cursos realizados em parceria com o SENAI. Estiveram presente na formatura, os 

familiares e amigos dos formandos, os membros da diretoria administrativa do Instituto, o 

presidente do CIESP – Juliano Abe, o Comendador Marcos Bastos e sua esposa Andreia 

Souza Bastos, os representantes do SENAI José Trettel e Márcia Cristina e os Professores 

Ronaldo e Tatiane. 
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PALESTRAS 
 

Ao longo do ano foram realizadas algumas palestras sobre o mundo do trabalho, 

com personalidades de diversas áreas de atuação: Rodrigo, da FQS Consultoria e 

Contabilidade; Comendador Marcos Bastos, do Grupo BaxTech; e a Representante da 

FATEC – Mogi das Cruzes, Samira. 
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PROGRAMA ACESSUAS TRABALHO/CONDUZ 
 

Entre os meses de abril e outubro, o Instituto Anna de Moura, cedeu o espaço 

para a Secretaria de Assistência Social, por meio do Programa Acessuas 

Trabalho/Conduz, “Quitanda Social”, pudesse realizar a distribuição das verduras e 

legumes para as famílias em situação de vulnerabilidade social e insegurança alimentar 

do território do Jardim Layr. 

Em parceria com o Fundo Social de Mogi das Cruzes, realizamos a entrega de 

cestas básicas para as famílias que residem próximo a instituição que vivem em 

insegurança alimentar e também para alguns alunos que relataram algum tipo de risco 

social. 
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AÇÃO ÓTICAS DINIZ 
 

Em parceria com a “Óticas Diniz’, a comunidade obteve a oportunidade de realizar 

exames de vista e serem encaminhadas para a aquisição de óculos. 
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VISITAS 
 

Tendo como foco o cumprimento de nossa finalidade estatutária e em busca de 

possíveis parcerias privadas ou através de convênio com o Poder Público, recebemos no 

Instituto Anna de Moura, algumas pessoas para que pudessem conhecer nossas instalações, 

conversar sobre os projetos em desenvolvimento e possíveis parcerias. 

Entre eles, recebemos: os vereadores Eduardo Otta, Marcelo Brás, Edson Santos; a 

Secretária de Cultura de Mogi das Cruzes Kelen Chacon; o Secretário de Esporte de Mogi 

das Cruzes Ewerton Komatsubara; o presidente do CIESP Juliano Abe; representando a 

Secretaria de Educação Itânio Mariano; a Diretora da Diretoria Regional de Assistência e 

Desenvolvimento Social do Estado de São Paulo Patrícia Cesare; o representante da 

Diretoria Estadual de Ensino, Sr. Francisco Lindoval de Sousa; o Diretor do Colégio 

Franciscano Seibo Sr.Sérgio Rezende Falco.  
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VISITA: VICE-PREFEITA DE MOGI DAS CRUZES  
E VEREADOR EDSON SANTOS 

 
A diretoria do Instituto, recebeu a vista da Co-Prefeita de Mogi das Cruzes Priscila 

Yamagami Kähler, a visita aconteceu, por intermédio do Vereador Edson Santos, que 

acompanha de perto e conhece o trabalho realizado pelo Instituto. 

Durante a visita encontraram a ex-aluna a Helen, que participou das atividades do 

Instituto até dezembro/2020 e de sua irmã Luana, integrante da Banda de Metais desde sua 

formação em 2.017, as duas puderam contar um pouco sobre a importância da instituição 

em suas vidas, reforçando os impactos dos projetos desenvolvidos no bairro. 
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VISITA: DEPUTADO FEDERAL  
MARCO AURÉLIO BERTAIOLLI 

 
Recebemos a visita do Deputado Federal Marco Bertaiolli, para oficializar a entrega 

do veículo 0 Km adquirido através de Emenda Parlamentar, o carro tem contribuído para 

os trabalhos realizados em prol das crianças, adolescentes e famílias atendidas pelo 

Instituto. Durante a visita o deputado pode conhecer as instalações da instituição, os 

projetos em andamento e as expectativas futuras. 
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REFORMA DO TELHADO 
 

Durante o mês de maio, realizamos a troca das telhas do Edifício – Adolfo Martini 

e seu anexo, bem como a troca dos rufos, vigas e a renovação da impermeabilização. 

A ação faz parte das manutenções preventivas, previstas pela diretoria 

administrativa, como forma de zelar e poder oferecer a melhor estrutura. 
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BAZAR BENEFICENTE 
 

Em razão das medidas de prevenção a COVID-19, o bazar beneficente foi realizado 

por meio de agendamento prévio, como forma de garantir um número limitado de pessoas 

e cumprir os protocolos sanitários indicado pelas organizações de saúde. 

Contamos com o constante trabalho de arrecadação de doações pelos senhores 

diretores e suas respectivas esposas. 
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CONCLUSÃO 
 

 

Certamente que não fosse o estado pandêmico sobre o qual 

vivemos neste ano que passou, a Entidade teria apresentado resultados 

mais significativos.   Entretanto, dentro aquilo que pudemos e tivemos a 

possibilidade de realizar, podemos entender que os resultados superaram 

as nossas expectativas, sempre com o objetivo do atendimento por 

excelência aos assistidos pela Entidade. 

Queremos evidenciar que os membros da Diretoria se 

empenharam no sentido de que os objetivos propostos fossem alcançados, 

e que a Direção do Núcleo, na pessoa de Ir Idilene, muito fez para que tais 

objetivos fossem atingidos. 

Dessa forma, queremos expressar nossa gratidão a todos os 

que, não medindo esforços, contribuíram para o êxito dessa nossa Missão. 

 

 

A Diretoria Administrativa 
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Diretoria Administrativa 

 

Emilio Giner- Presidente 

Elias Tomé da Silva Pires- 1° Vice-Presidente 

Sylvio da Silva Pires- 2° Vice-Presidente 

Antônio Tadeu Caravieri - 1° Secretário 

Paulo Siqueira de Toledo Junior - 2° Secretário 

Francisco Machado Pires Junior - 1° Tesoureiro 

Célio Roberto Cunha Mello- 2° Tesoureiro 

Antônio José de Mello - Diretor de Patrimônio 

Ir. Idilene Pieretti Berton - Diretora do Núcleo 
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